



Karutan Surakarta Pimpin Rapat Perancangan Aksi Strategis Hadapi Pembangunan Zona Integritas

Kevin Guntur - SURAKARTA.INFORMAN.ID

Jan 22, 2024 - 11:35



Surakarta - Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani merupakan kegiatan yang wajib dilaksanakan oleh seluruh UPT (Unit Pelaksana Teknis), Kantor Wilayah dan Unit Utama Kementerian Hukum dan HAM RI. Diawali dengan pencanangan zona integritas dan penandatanganan komitmen bersama serta penandatanganan

pakta integritas sebagai permulaan pembangunan ZI.

Kepala Rutan Kelas I Surakarta, Urip Dharma Yoga sangat mendukung pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM. Dengan memimpin rapat pejabat struktural, beliau menginisiasi untuk membuat aksi-aksi strategis untuk menghadapi pembangunan zona integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi. “Karena proses pembangunan ZI ini tidak hanya melibatkan pihak internal, tapi juga melibatkan pihak eksternal jadi kita harus menyusun aksi strategis untuk menghadapi kemungkinan yang ada. Laksanakan koordinasi

Surakarta - Pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani merupakan kegiatan yang wajib dilaksanakan oleh seluruh UPT (Unit Pelaksana Teknis), Kantor Wilayah dan Unit Utama Kementerian Hukum dan HAM RI. Diawali dengan pencaanangan zona integritas dan penandatanganan komitmen bersama serta penandatanganan pakta integritas sebagai permulaan pembangunan ZI.

Kepala Rutan Kelas I Surakarta, Urip Dharma Yoga sangat mendukung pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM. Dengan memimpin rapat pejabat struktural, beliau menginisiasi untuk membuat aksi-aksi strategis untuk menghadapi pembangunan zona integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi. “Karena proses pembangunan ZI ini tidak hanya melibatkan pihak internal, tapi juga melibatkan pihak eksternal jadi kita harus menyusun aksi strategis untuk menghadapi kemungkinan yang ada. Laksanakan koordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk mengoptimalkan program yang ada, serta buat inovasi untuk meningkatkan pelayanan kita terhadap masyarakat”, ucap Urip.

Tim Pokja Pembangunan Zona Integritas menuju WBK dan WBBM sudah dipilih sesuai kemampuan dan melalui proses seleksi yang ketat, diharapkan tahun 2024 ini Rutan Kelas I Surakarta dapat berhasil mendapatkan predikat WBK setelah melakukan puasa lebih dari 4 tahun.